
2/14 豊能町新光風台 太陽光発電施設 現場視察

2/19能勢町　観光物産センター
挨拶をする上島府議        (道の駅) トイレの改修

　　2/24 府立能勢高校 
 卒業式

1/29 今木晋一箕面市議(左)　2/12 寺脇直子豊能町議(右)　報告会

1/29 能勢町商工会創立50周年 記念式典 祝賀会

上島府議の尽力により、
千里中央駅から船場、

萱野へと２駅(2.5km)延伸
されます。

新箕面駅(仮称)から
梅田まで２４分で結ばれる

見通しです。

平成３２年完成予定。

            それぞれの初議会で質問した内容や、地元の声を役所へ届けた内容についての報告がありました。

　上島一彦府議会議員　活動報告　（平成29年1月～2月）

1/9　箕面市(左)・豊能町(右)　成人祭

※さらに詳しい情報は、インターネットで「上島一彦」を検
索。ホームページ「kaz-u.com」もしくはフェイスブック「上島

一彦」でご覧になれます。（フェイスブック随時更新中）

　  箕面市で今年成人になる方の人数
　　男性７６４名、女性６９２名、

豊能町は、男性115名、女性９９名です。

上島府議からも府政の報告を致しました。

卒業生は、男子が２９名、
女子が２０名の計４９名でした。

来年度は男子が２６名、女子が21
名の計47名が卒業予定です。

広い豊能郡に１校しか残って
いない高校です。

上島府議の継続的な努力
により豊中高校の分校という
位置づけになり、新スタートを

切る事ができます。

上島府議の働きかけにより、昨年１１月に
壊れて古かったトイレの改修工事が

開始され、今年の年初に完成。
府の検査を終え、２月中旬から

トイレが新しく使える様になりました。

新光風台４丁目の斜面地と、２丁目に隣接する山林を視察。
４丁目の斜面地ではすでに太陽光パネルが設置されており、

その下には、産業廃棄物の混在した土砂が埋められています。
一方、２丁目のすぐ隣は川西市ですが、太陽光パネルを設置されると

新光風台の住環境が一変し、住民の方に多大な影響が出ると懸念されます。

上島府議は、大阪府や兵庫県と連携を取り、巡視の強化や
法条例の適用など、これらの問題の解決に全力で取り組んでいます。

記念式典では第一部が表彰式、第二部ではオロナミンCのCMでお馴染みの大村崑（こん）氏による講演があり、会場は笑いに包まれました。

1/19 北大阪急行線延伸工事
起工式


